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ATA REUNIÃO ORDINÁRIA 05/2018 DO COLEGIADO DO CÂMPUS CAÇADOR

DO IFSC

Caçador, 19 de outubro de 2018

Aos dezenove dias do mês de outubro de dois mil e dezoito reuniram-se na sala multiuso

IFSC Câmpus Caçador, os membros do colegiado do câmpus. Estiveram presentes o

presidente do colegiado, professor Eduardo Nascimento Pires, e os membros Greyson Alberto

Rech, Jaison Schinaider, Priscilla Canalli Caramori Mafessoni, Gabriel Gonçalves do

Nascimento, Ozéias Carlini do Prado, Fernando Augusto Groh de Castro Moura, Renan

Batista dos Santos Ribeiro, Adriana Nicolleti representando a gerência de educação e Beatriz

Pereira representando a secretaria municipal de educação. José Tombini justificou sua

ausência. Eduardo iniciou com um ponto relativo a movimentação de servidor. Um servidor

do câmpus que não se adaptou a região tem a possibilidade de realizar uma permuta com

outro profissional. A vaga em questão é a do professor Fábio Cabral de história. A permuta

seria feita com um professor da área de filosofia. Eduardo comentou que a troca não parece

ser vantajosa devido à divergência de formação entre os servidores. Jaison citou que

reconhece que não é interessante pois a formação não é própria, mas reconhecer que a

filosofia e história andam juntas. Ozéias questiona se na Instrução Normativa é possível essa

troca. Eduardo cita que sim. Renan cita que reconhece essa movimentação, Eduardo cita que

foi permutado o Professor Hugo dc Engenharia pela Professora Elisabeth de Administração,

com anuência de todos os professores da área. Professor Fernando reconhece que se há uma

legalidade, pessoalmente não vê problema algum, mas que seria interessante uma conversa

anterior com os professores da área. Ozéias questiona se ganhamos ou perdemos nessa troca.

Eduardo diz que ficaríamos com dois professores de Filosofia e sem nenhum de História, e

que isso poderia gerar um prejuízo para o campus. Eduardo complementa que hoje temos um

ótimo professor de História, sendo que não sabe-se como será outra pessoa de área de

formação distinta. Jaison cita que talvez esse professor seja bom em História, que tenha

conhecimento. Fernando diz que uma porcentagem da graduação dele deva ser na área de

História e servidores que vem de fora terão que ficar 2 anos aqui, pelo menos. Indicou a

realização de uma entrevista com o orofessor, analisando seu conhecimento na área. Renan é a
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favor da troca e sugeriu que faça uma banca com o professor para ver se é válido. Eduardo

cita que uma conversa entre os membros da área será feita, bem como uma entrevista com o

candidato que quer vir para Caçador. Como primeiro ponto de pauta foi colocada para

apreciação a resolução ad referendum: 17/2018 - Criação do PPC curso técnico em Logística.

que foi aprovada por unanimidade. Como segundo ponto de pauta iniciou-se a apreciação da

"Lista de fatores internos c externos que afetam ao Campus Caçador" por parte da comissão

local do PDI. Esta lista será utilizada para construção da matriz Swot do Câmpus Caçador

como parte dos trabalhos do Plano de Desenvolvimento Institucional (PDI) do 1FSC para os

anos de 2020-2024. Após a apresentação, alterações e discussões realizadas acerca dos itens,

defíniu-se os 10 pontos relacionados às fraquezas, forças, oportunidades e ameaças. Por fim, a

mesma foi posta em apreciação e aprovada por unanimidade pelos membros do colegiado,

sendo formalizada posteriormente através de uma resolução. Nada mais havendo a tratar, foi

lavrada a presente ata que vai assinada por mim. Rodrigo Acácio Paggi, que secretariou os

trabalhos, e pelos qjÿfstívcrãÿLÿreÿemes na qualidade de participantes da reunião.
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